

PRESSEMITTEILUNG

PM 19/17

Discotheken-Unternehmerpreis 2019 geht an Rainer Reichert, Inhaber der Discothek "Nachtschicht" in Kaiserslautern

(Berlin/Osnabrück, 19. Dezember 2019) Der Bundesverband deutscher Discotheken und Tanzbetriebe e.V. (BDT im DEHOGA Bundesverband) hat auf dem Branchenmeeting "Club Convention" die höchste Auszeichnung der Branche verliehen: Den Discotheken-Unternehmerpreis. Der Verband verleiht diese Auszeichnung bereits seit 1985 an Personen, die sich um das Ansehen des deutschen Discothekengewerbes in hervorragender Weise verdient gemacht haben und mindestens 15 Jahre in der Discothekenbranche tätig sind.

BDT-Präsident Hans-Bernd Pikkemaat zeichnete vor über 500 Clubbetreibern und Discothekenunternehmern Rainer Reichert mit dem begehrten Branchen-Award aus. "Reichert behauptet sich seit 30 Jahren überaus erfolgreich in der extrem schnelllebigen Nachtgastronomiebranche", erklärte Pikkemaat zur Preisverleihung.

Der heute 59 Jahre alte Gastronom hatte eigentlich als KfZ-Mechaniker seinen Traumberuf gefunden, ehe er in den 80er Jahren als Gast und später als Aushilfe die Discoluft schnupperte und als Spätberufener in die Discobranche rutschte.

1991 übernahm Reichert die Discothek "Kuh" in Bad Neustadt, die 1992 zum "Fun & Lollipop" umgebaut wurde. 1994 schloss sich die Übernahme des "Way up" in Kuchen an.

Es folgten als Franchisenehmer 1995 die Eröffnung des "Fun & Lollipop" in Gera und 1997 die Eröffnung des "Fun & Lollipop" in Teltow bei Berlin.

Im Jahre 2001 kam das bekannte "A7" in Kassel dazu, welches Reichert sehr erfolgreich bis 2018 führte. Zu seinen Betrieben gehörte auch von 2004 bis 2016 der "Musikpark A5" in Darmstadt.

Auch beim sehenswerten "Prater Dome" in Wien war er in der wichtigen Eröffnungsphase von 2008 bis 2010 maßgeblich beteiligt. Rainer Reichert war zudem bei vielen, weiteren Discoeröffnungen, z.B. "Musikpark Basel" und "Musikpark Ditikon", als ständiger Berater involviert.

Sein aktueller Betrieb ist seit 2005 die 1.800 qm große "Nachtschicht" in Kaiserslautern, die mit 3 Dancefloors und 3 erfolgreichen Öffnungstagen bestens am Markt positioniert ist.

Seinen unternehmerischen Erfolg sieht Reichert u.a. in seinem extrem hohen, persönlichen Einsatz, seiner professionellen Betriebs- und starken Personalführung! Da er alle Positionen des Betriebes einmal selber ausgeübt hat, weiß er sehr genau, worauf es ankommt!

Bildunterschrift

Erfolgsgastronom: Der Preisträger Rainer Reichert freut sich mit BDT-Präsident Hans-Bernd Pikkemaat (I.) und BDT-Geschäftsführer RA Stephan Büttner (r.) über den begehrten Branchen-Award.

Über den BDT: Der Bundesverband deutscher Discotheken und Tanzbetriebe e.V. (BDT) ist der spezielle Berufsverband der Discothekenunternehmer und Clubbetreiber. Er verleiht bereits seit 1985 jedes Jahr den Discothekenunternehmerpreis an Personen, die sich um das Ansehen des deutschen Discothekengewerbes in hervorragender Weise verdient gemacht haben und mindestens 15 Jahre in der Discothekenbranche tätig sind.